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（ ）午前１０時３５分 開会

〇議長（浅利竹二郎） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下宗一郎市長登壇）

〇市長（宮下宗一郎） 各一部事務組合の現況と経過については、去る６月８

日の全員協議会でご報告申し上げました以後、現在まで２組合とも議会が開

催されておりませんので、特に申し上げる事項はございません。

また、医師の異動につきましても、６月１日後、現在に至るまで異動があ

りませんでしたので、特に申し上げる事項はございません。

〇議長（浅利竹二郎） それでは、各一部事務組合の現況について質疑ありま

せんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１０時３６分 閉会
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